



Les coureurs d'usine Can-Am remportent trois victoires d'étape au Rallye Dakar au volant du Maverick R

Janvier 10, 2025 à 3:30 PM EST



Valcourt, Québec, 10 janvier 2025 – Francisco « Chaleco » Lopez et Sara Price, deux coureurs de l'équipe d'usine Can-Am, ont chacun décroché leurs premières victoires d'étape au Rallye Dakar 2025, en remportant les troisième, quatrième et cinquième étapes du rallye. Cette réussite est un jalon important pour Can-Am et South Racing, car il s'agit des premières victoires d'étape pour le Maverick R qui participe à cette course parmi les plus exigeantes au monde pour la première fois.

Après avoir connu des difficultés lors de la deuxième étape, Chaleco Lopez s'est présenté avec détermination pour la troisième étape. Le Chilien a parcouru le terrain difficile et rocailleux avec vitesse et habileté, terminant avec 3 minutes et 47 secondes d'avance sur le coureur en deuxième position. Lors de la quatrième étape, les coureurs Can-Am ont pris leur envol, Sara Price remportant sa deuxième victoire d'étape en carrière, suivie de près par Lopez, deuxième, et Hunter Miller, quatrième. Chaleco Lopez a remporté sa deuxième victoire d'étape du rallye dans la cinquième étape, terminant avec plus de 20 minutes d'avance et gagnant un temps précieux au classement général.

Après cinq étapes, Lopez, triple champion de la catégorie Quad au Rallye Dakar, est quatrième au classement général alors que son coéquipier Hunter Miller est huitième. Sara Price et Jeremias Gonzalez Ferioli ne sont plus en lice pour la victoire finale, mais tous deux auront à cœur de remporter des victoires d'étape et des podiums tout au long de la seconde moitié du rallye.

« Au cours des trois dernières étapes, tout s'est mis en place », a déclaré Lopez. « Le véhicule était impeccable et je suis ravi que la journée d'aujourd'hui se soit bien déroulée, surtout après les difficultés rencontrées lors de la deuxième étape. Remporter ces étapes apporte beaucoup de joie à notre équipe et à nos mécaniciens qui travaillent fort. Les ajustements que nous avons effectués ont porté fruit, et notre stratégie consiste désormais à donner le meilleur de nous-mêmes chaque jour. Nous sommes motivés pour réaliser une course parfaite. Il y a encore beaucoup d'étapes à venir !

Les coureurs bénéficient d'une journée de repos bien méritée avant d'entamer la seconde moitié du rallye. Can-Am et South Racing utiliseront ce temps pour préparer les véhicules pour la semaine à venir. Après trois victoires d'étape consécutives, l'équipe est motivée pour poursuivre sa lancée au cours des sept prochaines étapes du rallye.

Demande média:
Stéphanie Giroux
Relations avec les médias
media@brp.com